
Дорогие женщины!
Примите самые искренние поздравления 

с прекрасным весенним праздником - Меж-
дународным женским днём 8 Марта!

Рождённый в борьбе за равноправие жен-
щин, за справедливый мир и свободу, этот 
праздник в наши дни считается Днём Весны, 
женской красоты, нежности, душевности и 
внимания к женщине, когда представители 
сильной половины человечества могут ещё 
раз порадовать своих любимых и родных 
женщин цветами, подарками и заботой.

Советская страна сполна воплотила в 
жизнь вековые мечты «слабого» пола, от-
крыв для своих дочерей все дороги в жиз-
ни. В современном обществе Вы играете 
ведущие роли. Участвуете в политических 
процессах, являетесь блестящими специ-
алистами своего дела, уверенными руко-
водителями и активными общественными 
деятелями. Вы на всё находите время, оста-
ваясь при этом элегантными, красивыми, 
обаятельными и нежными. А когда нужно, 
можете проявить беспримерное мужество, 
стойкость и выдержку.

8 Марта знаменует наступление весны, 
пробуждение природы, начало всего луч-
шего, что есть на свете. А для нас, мужчин, 
самое прекрасное — это Вы, наши милые 
женщины и дети! Мы очень признательны 
нашим любимым жёнам, матерям, доче-
рям, сестрам и подругам. Вы всегда рядом с 
нами, наполняете смыслом всю нашу жизнь, 
поддерживаете нас в трудную минуту, про-
щаете за неудачи и вдохновляете на успех. 

Расцветайте же вместе с весной и радуй-
те нас своей красотой и обаянием! Будьте 
верными хранительницами семейного оча-
га. Спасибо вам за доброту и терпение, за 
мудрость и великодушие, за домашний уют, 
за умение выслушать и поддержать.

От всей души желаю Вам профессио-
нальных успехов и благополучия, крепкого 
здоровья, высокой любви, семейного сча-
стья! Будьте всегда очаровательны, любимы 
и счастливы! 

С праздником, дорогие наши женщины!
Валентин ШУРЧАНОВ,

первый секретарь 
Чувашского рескома КПРФ,

депутат Государственной Думы 
Российской Федерации.

Чествование женщин в связи с 
8 Марта состоится в помещении 
Чувашского рескома КПРФ 6 мар-
та. Начало в 15 часов.

А накануне, 5 марта состоит-
ся массовый пикет у здания Чу-
вашского рескома КПРФ, приуро-
ченный к очередной годовщине 
смерти И.В. Сталина. Начало в 10 
часов.

На публичных слушаниях в 
Синьяльском сельском клубе 28 
декабря 2019 года народ, как из-
вестно, высказался против китай-
ского присутствия в Чебоксарском 
районе. Местные жители дали от-
пор поползновениям иностранцев 
на их родную землю возле дерев-
ни Ильбеши. Правда, синьяльцы 
не дождались окончательного 
решения местных депутатов – 
журнал регистрации был украден, 
глава сельского поселения напи-
сал по этому поводу заявление в 
полицию. Собственники земли, на 
которую положили глаз китайские 
инвесторы, судились, потом за-
брали свой иск из арбитражного 
суда. Пока наступило затишье. Но 

впереди, думают селяне, новые 
слушания и новое голосование. 
Надежд на врио Главы Чувашии, 
представляющего «Справедли-
вую Россию», которая активно бо-
ролась с китайским засильем до 
его назначения на высокий пост, у 
народа нет никаких. Вместо того, 
чтобы сразу же дать иностранцам 
от ворот поворот, Николаев, как 
бы продолжая линию отрешённого 
от власти предшественника, уже 
озвучил свою позицию: мол, надо 
всё обдумать, проанализировать 
и принять взвешенное решение… 
Знаем мы, чем заканчиваются та-
кие «взвешенные» решения. Поэ-
тому инициативная группа устано-
вила плакат в Синьялах, наглядно 

демонстрирующий категоричную 
позицию синьяльцев. 

Мне, матери пятерых детей, 
власти предлагают полагающую-
ся многодетным землю почему-то 
в Ибресях, а китайцам за деньги 
готовы предоставить 65 га земли 
в Чебоксарском районе. Где спра-
ведливость? Земля в нашей стра-
не принадлежит народу и должна 
передаваться от поколения в по-
коление.

Лилия Говорова,
помощник депутата Госсовета 

Чувашии А.М. Андреева.

Комментируя ситуацию, 
депутат Госсовета Чувашии 
от КПРФ Александр Андреев 
пояснил, что по решению Со-
брания депутатов Синьяльского 
сельского поселения предстоит 
провести опрос местных жите-
лей. Цель опроса – выявление 
мнения селян по поводу даль-
нейшего использования терри-
тории, примыкающей к границам 
деревни Ильбеши. Опрос состо-
ится 9 марта с 8 до 17 часов в 
Доме творчества села Синья-
лы. Люди должны будут выска-
заться по четырём пунктам воз-
можного использования земли: 
под логистический центр, под 
промышленно-складские объек-
ты, под жилищное строительство 
и объекты общественного значе-
ния, либо в сельскохозяйствен-
ных целях. 

Левада-Центр опубликовал итоги нового опро-
са: 46% россиян не ждут улучшения работы пра-
вительства России после смены премьер-министра  
Медведева на Мишустина. И почти каждый деся-
тый считает, что качество работы Кабмина станет 
ещё хуже. Мишустин находится на госслужбе с 
1998 года. А чиновникам, как известно, законом о 
государственной гражданской службе запрещено 
заниматься бизнесом. Но как повелось в  постсо-
ветской России, у наших чиновников очень талант-
ливые жёны. Причём их талант раскрывается как 
раз в тот момент, когда их мужья переходят на гос-
службу. Так случилось и с Владленой Мишустиной. 
В 2010 году её муж стал главой Федеральной на-
логовой службы, и за 8 лет, с 2010 по 2018 годы, 
она «заработала» почти 800 миллионов рублей. А в 
2016 году даже попала в топ рейтинга Форбс самых 
состоятельных жён российских чиновников, заняв 
9 место. Сам же Мишустин за это время заработал 
«всего» 213 млн. рублей. 

У такого великого государственного мужа не толь-
ко жена талантлива, но и дети. Два старших сына 
учились в одной из самых дорогих школ Швейцарии.  
А потом старший поступил в МГТУ имени Баумана 
без вступительных испытаний. Ещё не будучи со-
вершеннолетними, его дети владели элитной недви-
жимостью и участками земли. Если верить СМИ, У 
семьи Мишустина два особняка на Николиной горе и 
квартира на Трёхгорном валу. А земля под ними, что-
бы не попасть в налоговую декларацию, оформлена 
на мать и сестру Мишустина. Ну, а после скандала с 
виноградниками Медведева единороссовское боль-
шинство Госдумы срочно разрешило засекречивать 

информацию об имуществе и активах крупных чи-
новников. 

На встрече с фракцией КПРФ мы спросили Мишу-
стина, считает ли он необходимой национализацию 
природных ресурсов? Ответ: нет, не считаю. Пусть, 
мол, олигархи и дальше грабят народ. Поддерживает 
ли он введение прогрессивной шкалы налогообло-
жения? Нет, не поддерживает. Потому что богатые 
хорошо разбираются в законах и всё равно уйдут от 
налогов, сказал он. Это отчёт человека, который 8 
лет возглавлял ФНС! Спросили, поддерживает ли 
возврат к старому возрасту выхода на пенсию? Нет. 
Поддерживает ли планирование в экономике? Нет, 
а планом считает майские указы Путина. Спроси-
ли, поддерживает ли он льготы для «детей войны»? 
Сказал, подумает. Подумал и не поддержал. Прави-
тельство дало отрицательный отзыв на законопро-
ект, а «Единая Россия» проголосовала против.  

С самого начала было очевидно, что человек из 
той же системы, никаких положительных измене-
ний ждать не приходится. Первым делом на посту 
премьер-министра он увеличил выплаты силовикам 
в Москве, Подмосковье, С-Петербурге и Ленинград-
ской области за сложность выполняемых задач. 
Всем очевидно, что правительство буквально поку-
пает полицию и Росгвардию в самых неспокойных и 
митингоёмких регионах страны. Он также пообещал, 
что будет отслеживать каждый доход. Естественно, 
у простых смертных. Мы же помним, что богатые 
умеют уходить от налогов, а бедным придётся пла-
тить за себя и за того парня. 

 В.Ф. Рашкин,
первый секретарь Московского горкома КПРФ.

Богатый премьер бедной России

Актуальная тема

Синьяльцы продолжают протестовать
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Делиться с народом нефтяными и газовы-
ми богатствами сегодня никто не собирает-
ся. Комитет Госдумы по бюджету и налогам 
рекомендовал нижней палате парламента 
отклонить в первом чтении законопроект о 
создании в России Фонда национального сбе-
режения за счёт нефтегазовых сверхдоходов 
бюджета для последующего распределения 
их среди россиян.

Документ предполагает создание Фонда на-
ционального сбережения за счёт 90% дополни-
тельных нефтегазовых доходов федерального 
бюджета в установленном правительством РФ 
порядке. Оставшиеся 10% допдоходов предла-
гается направлять в Фонд национального благо-
состояния (ФНБ), куда идут все дополнительные 
нефтегазовые доходы бюджета. Средства Фонда 
национального сбережения предлагается еже-
годно в равных долях распределять среди всех 
граждан РФ, причём объём средств, которые 
пойдут на эти цели, должен определяться в зако-
не о федеральном бюджете, а порядок и формы 
такого распределения — Кабмином.

Принятие законопроекта позволило бы уве-
личить эффективность использования допол-
нительных нефтегазовых доходов бюджета, 
благосостояние граждан РФ, а также темпы эко-
номического роста за счёт увеличения объемов 
внутреннего спроса и потребления среди насе-
ления, считают его разработчики. Однако против 
его принятия выступили правительство и Счёт-
ная палата РФ.

Вот что рассказал по данному вопросу 
информагентству Regions.ru Валентин ШУР-
ЧАНОВ, первый заместитель председателя 
комитета Госдумы РФ по бюджету и налогам, 
фракция КПРФ.

- Хотел бы отметить, что при обсуждении этой 
законодательной инициативы, к сожалению, ни 
один из её авторов на заседание нашего коми-
тета не явился. Поэтому полноценного обсужде-

ния законопроекта не состоялось. Бессмысленно 
проводить предметную дискуссию в отсутствие 
авторов инициативы.

Если же говорить о самой идее, то на мой 
взгляд, двух фондов, где аккумулировались 
бы средства от дополнительных нефтегазовых 
доходов, быть не может. Поэтому наш законо-
проект о национализации природной ренты, ко-
торый уже давно подготовлен фракцией КПРФ, 
предусматривает, что эти средства должны со-
средотачиваться на отдельном счету в феде-
ральном казначействе, а затем переводиться 
на счета российских граждан. И никакого Фонда 
национального благосостояния при этом быть 
уже не может, а в законопроекте «Справедли-
вой России» о необходимости упразднения ФНБ 
ничего не сказано. Ну, а что касается аналогов 
нашей схемы, то подобные варианты действуют 
в Норвегии и ряде нефтедобывающих арабских 
стран.

Другой вопрос, что позиция правительства и 
по инициативе «Справедливой России», и по на-
шему законопроекту очевидна. Правительство 
представляет интересы крупной буржуазии. Фонд 
национального благосостояния придуман не для 
того, чтобы доводить какие-то деньги до народа, 
а рассчитан на обслуживание потребностей и 
заявок крупного капитала страны. В стране всё 
поставлено на службу крупному капиталу. Вот и 
сейчас Сбербанк, как один из ведущих финансо-
вых институтов, окажется в руках правительства, 
а потом скажут, что в этих руках он оказался не-
эффективным, и будет предложено его привати-
зировать. Или возьмите ситуацию с Пенсионным 
фондом. Как только у нас перейдут на систему 
индивидуального пенсионного обеспечения, тог-
да каждый будет вынужден сам копить себе пен-
сию, и солидарный принцип пропадёт. Боюсь, что 
хоть и мелкими шагами, но поступательно дело к 
этому идёт, и как этому можно противостоять – 
вот в чём главный вопрос.

О зарплате 
водителей

На имя депутата Государственной Думы Фе-
дерального Собрания Российской Федерации 
В.С. ШУРЧАНОВА поступил ответ от Предсе-
дателя Кабинета Министров Чувашской Респу-
блики Ивана Моторина.

Кабинет Министров Чувашской Республики, 
рассмотрев Ваше обращение от 19.12.2019 по во-
просу повышения заработной платы водителей 
бюджетного учреждения «Автобаза Администра-
ции Главы Чувашской Республики» (далее – Авто-
база), сообщает.

В силу положений Трудового кодекса РФ зар-
плата работника зависит от его профессиональ-
ной подготовки, уровня квалификации, сложности 
и объёма выполняемой работы.

Согласно штатному расписанию Автобазы на 
2019 год оплата труда (без начислений) водите-
лей учреждения варьируется от 20 186 до 29 584 
рублей в месяц. При этом среднемесячная начис-
ленная минимальная заработная плата (без учёта 
премиальных выплат по итогам работы за месяц и 
квартал, а также доплаты за работу в ночное вре-
мя, выходные и праздничные дни) водителей пер-
вого класса Автобазы расчётно составляет 15 585 
рублей, что значительно выше аналогичных пока-
зателей республик Мордовия и Марий Эл (12 358 
рублей и 12 702 рубля соответственно).

Порядок и условия премиальных выплат по 
итогам работы за месяц и квартал устанавлива-
ются коллективным договором, соглашениями, 
локальными нормативными актами в соответствии 
с трудовым законодательством, иными норматив-
ными правовыми актами Российской Федерации и 
Чувашской Республики, содержащими нормы тру-
дового права.

Дополнительно сообщаем, что Законом Чуваш-
ской Республики «О республиканском бюджете Чу-
вашской Республики на 2020 год и на плановый пе-
риод 2021 и 2022 годов» расходы на оплату труда 
работников государственных учреждений Чуваш-
ской Республики, в том числе работников Автоба-
зы, на 2020 год предусмотрены с учётом индекса-
ции с 1 октября 2020 года на 3 процента. 

 

Погиб, 
освобождая Ригу
Мой отец, Тихонов Иван Ива-

нович, был призван на войну из 
Карелии. Сражался более трёх 
лет. Четырежды был ранен. На-
граждён орденом Красной Звез-
ды. Погиб при освобождении 
Риги. В извещении военкомата 
написано, что погиб, проявляя 
геройство, мужество, верность 
присяге. Похоронен в братской 
могиле. На гранитной плите он 
записан под №13 как сержант (он 
был заместителем командира 
взвода артиллеристов).

Я, конечно же, горжусь своим 
отцом. Но обидно, что государ-
ство забыло о таких погибших 
солдатах. Тем, кто выжил, вы-
делялись квартиры, машины. 
Сейчас вот к 75-летию Великой 
Победы ветеранам войны и тру-
женикам тыла выделяют нема-
лые деньги. А нашей семье – ни-
чего. Выходит: для кого сражался 
мой отец, не жалея себя? 

Мне уже 80 лет, мать умерла, 
я единственный ребёнок в се-
мье. Обидно до глубины души. 
Куда обратиться за помощью, не 
знаю.

Тамара Ивановна Тихонова,
д. Байбахтино 

Комсомольского района.

От редакции. По всем вопро-
сам, связанным с участниками 
Великой Отечественной войны, 
нужно обращаться в районный 
военкомат. Там дадут исчерпы-
вающие разъяснения.

Путин предложил 22 поправки в Конституцию. Но вла-
сти намеренно не разъясняют, в чём их истинный смысл, 
зачем их нужно так срочно принимать. Две из них дей-
ствительно касаются жизни людей. Остальные, как мне 
представляется, относятся к расширению полномочий 
президента России. В этом и есть главный смысл, тайное 
содержание внесённых Путиным поправок.

Сегодня по Конституции исполнительную власть осу-
ществляет правительство. Да, президент формирует 
правительство по представлению премьер-министра. Но 
президент не является главой исполнительной власти. 
Теперь же Путин хочет самостоятельно определять, ка-
кими сферами деятельности будет заниматься он, а ка-
кими правительство. То есть президент хочет руководить 
не только обороной и безопасностью государства, ликви-
дацией последствий ЧС, внешней политикой, Министер-
ством внутренних дел – всеми вопросами силового блока. 
А хочет самостоятельно без председателя правительства 
назначать и других министров. Этой поправкой президент 
фактически ликвидирует риск того, что в один прекрасный 
день премьер-министр может вдруг стать нелояльным 
ему.

Таким образом, существенно сокращаются полномо-
чия правительства, премьер-министра и расширяются 
полномочия президента, который фактически становится 
главой исполнительной власти, а премьер-министр - всего 
лишь его заместителем по социально-экономическим во-
просам. Улавливаете?

Другая тема, которая, похоже, беспокоит Путина, это 
неполная встроенность Конституционного и Верховного 
судов в вертикаль власти. Эта власть не очень-то сегод-
ня подчиняется президенту. Путин хочет не просто назна-
чать пожизненно федеральных судей, но и вместо судей 
определять, кто из них станет председателем суда, а кто 
его заместителем. Но и этого мало. Президент хочет, что-
бы вместо судейского сообщества президент решал, что 
делать с судьёй, если он совершил неблаговидный посту-
пок. Теперь каждый судья, перед тем, как принимать своё 
судейское решение, будет знать, а не будет ли он уволен 
по совокупности возникших обстоятельств. Мне кажется, 
что при таком положении дел радетелей или привержен-
цев верховенства права в судейском корпусе скоро не 

останется совсем.
Ясно, как божий день: президент намеревается значи-

тельно сократить полномочия исполнительной и судебной 
власти, правительства и усилить за счёт правительства 
полномочия президента. Это серьёзнейшие изменения, 
которые меняют конституционную роль президента. Это 
уже другая должность. Президент не просто главнокоман-
дующий и гарант Конституции. А он глава исполнительной 
власти с широчайшими полномочиями. 

В этом и есть главный смысл всех вносимых поправок.
Давайте рассуждать далее. Путин хочет, чтобы было 

всенародное голосование. Но в Конституции нет такой 
формы. Есть референдум, и есть выборы органов власти. 
То есть нас призывают прийти на неконституционное ме-
роприятие и одобрить эти изменения неконституционным 
способом! 

Как же заставить людей всё это сделать? Есть в поправ-
ках президента две, которые, по мнению властей, долж-
ны очень обрадовать граждан. Президент хочет, чтобы 
МРОТ был выше прожиточного минимума. Но это огово-
рено сегодня в Трудовом кодексе. К тому же прожиточный 
минимум определяется правительством. И мы знаем, как 
правительство сегодня манипулирует статистикой. Ему не 
составит труда всегда делать так, что прожиточный мини-
мум будет меньше МРОТ. То есть это полная профанация. 
Граждане от этого не получат никакого улучшения, жить 
им лучше не станет. Второе «изменение»: Путин хочет, 
чтобы пенсии регулярно индексировались. А что мешает 
сегодня делать властям эту индексацию, без поправки в 
Конституцию? 

Неужели граждане ради этих двух поправок пойдут на 
одобрение всего комплекса усиления власти президента? 
Фактически нам предлагается трансформировать страну 
из парламентско-президентской республики в государ-
ство с неограниченной президентской властью. Нужно это 
стране? Думаю, что нет. Честный человек, ответственный 
гражданин не пойдёт участвовать в этом фарсе, в этом 
беззаконии. А если и пойдёт, то проголосует только за по-
правки, которые предлагает КПРФ и которые отвечают ин-
тересам граждан и настроениям в обществе.

В. Герасимова,
Чебоксарский район.

Валентин ШУРЧАНОВ: «Сверхдоходы от нефти 
и газа идут на обслуживание потребностей 
крупного капитала страны, а не её народа»

Из почты

Тайный смысл путинских поправок в Конституцию
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30 декабря 1922 года образован Союз Советских Социалистических Республик

Из записной книжки Натальи Еремейцевой.
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ЗАНИМАТЕЛЬНАЯ ЦИФРОВАЯ ЭКОНОМИКА В РЫНОЧНОЙ РФ
Россия – самая богатая природными ресур-

сами страна в мире. Её природные ресурсы 
оцениваются в 75,7 триллиона долларов.

«СДЕЛАНО В РОССИИ»

ПЕРВыЕ ШАГИ НОВОГО ПРАВИТЕЛьСТВА

Первый замглавы Комитета Госдумы по 
бюджету и налогам, зампред фракции КПРФ 
Валентин Шурчанов считает, что российские 
граждане не должны переплачивать за ото-
пление во время тёплых зим. Об этом пишут 
«Известия».

Ранее газета сообщила, что Министерство 
строительства и ЖКХ намерено пересмотреть 
стоимость отопления в российских регионах из-за 
аномально тёплой зимы.

«Безусловно, там, где нет домовых приборов 
учёта, стоимость отопления должна быть пере-

считана. Тем более что доходы населения нель-
зя назвать большими. Например, на оплату услуг 
ЖКХ у одной семьи в Москве уходит 10% дохо-
дов, в Санкт-Петербурге — уже 14%, в среднем 
по России — около 20%», — отметил Шурчанов.

Ранее в Госдуму был внесён законопроект, о 
запрете взимания комиссий с граждан при оплате 
услуг ЖКХ. Речь идёт не только о комиссиях, кото-
рые взимают банки или иные кредитные организа-
ции — например, в сельской местности для опла-
ты ЖКУ часто пользуются отделениями почты.

«Парламентская газета».

В.С. Шурчанов: «Граждане не должны 
переплачивать за отопление тёплой зимой»

Финансовые пирамиды процветают
В 2019 г. Центробанк обнаружил 237 финан-

совых пирамид. Это максимум за последнее 
время. ЦБ насчитал 2600 организаций с при-
знаками нелегальной деятельности, в основ-
ном это нелегальные кредиторы. Регулятор 
обнаружил 1845 таких организаций. Физлица 
или индивидуальные предприниматели выда-
ют деньги, а потом исчезают и долгое время не 
принимают выплаты, а потом сразу приходят в 
суд с требованием погашения больших сумм с 
процентами — такова распространённая схема 
мошенничеств, пишут «Ведомости».
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С юбилеем:
Сугутский Владимир Петрович, г. Канаш.
Малеева Зоя Алексеевна, секретарь Старо-

чукальского ПО, Шемуршинский район.

С днём рождения:
Гринбладт Олег Евгеньевич, первый секре-

тарь Алатырского горкома КПРФ.
Лукина Алла Алексеевна, Иванова Мария 

Николаевна, г. Шумерля.
Аристархова Венера Сергеевна, Лапсарское 

ПО, Емельянова Лидия Даниловна, Абашев-
ское ПО, Чебоксарский район.

Владимиров Александр Мефодьевич, Крас-
ноармейский район. 

Моргаушский райком КПРФ, ЧРО ООО «Дети 
войны» извещают об уходе из жизни на 79 году 
председателя Моргаушской районной обще-
ственной организации «Дети войны»

Пузырёва Василия Максимовича
и выражают искренние соболезнования его род-
ным и близким.

Янтиковский райком КПРФ выражает глубо-
кие соболезнования родным и близким ушедше-
го из жизни члена КПРФ

Ильина Авеля Алексеевича.

        
     

        
        
        

         
      Чебоксарскую правду 
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Поздравляем!

В Чувашском рескоме КПРФ состоялась 
отчётно-выборная конференция Чувашского 
республиканского отделения ВЖС «Надежда 
России». Предваряя её открытие, перед де-
легатами выступил первый секретарь Чуваш-
ского рескома КПРФ, депутат Государственной 
Думы В.С. ШУРЧАНОВ.

Валентин Сергеевич обрисовал социально-
политическую ситуацию в стране, разъяснил суть 
конституционных поправок, предлагаемых КПРФ. 
Рассказал о работе фракции КПРФ в Государ-
ственной Думе, об инициированных депутатами-
коммунистами законопроектах, о средствах, 
которые поступят в Чувашию из федерального 
бюджета. Озвучил задачи, которые стоят перед 
партийными организациями республики в 2020 
году. Главные из них – успешное участие в выбо-
рах Главы Чувашии и депутатов органов местного 
самоуправления, достойная встреча 150-летия со 
дня рождения В.И. Ленина, 75-летия Великой По-
беды, 100-летия Чувашской автономии и других 
знаменательных дат.

В.С. ШУРЧАНОВ сделал акцент на том, что 
женский союз «Надежда России» это помимо про-
чего ещё и политическая организация, которая 
в своей повседневной деятельности тесно взаи-
модействует с КПРФ. Поблагодарил женщин за 
участие в массовых мероприятиях, проводимых 
коммунистами и их сторонниками. Он также сооб-
щил, что в канун 8 Марта в Москве пройдёт съезд 
ВЖС «Надежда России», на который от Чувашии 
нужно избрать двоих делегатов. И пожелал кон-

ференции плодотворной работы.  
В своём отчётном докладе руководитель ре-

спубликанской женской организации «Надежда 
России» В.В. Волкова рассказала о работе женсо-
юза, проведённых мероприятиях, взаимодействии 
с коммунистами и комсомольцами, курировании 
пионерских организаций. Назвала активисток, ко-
торые вкладывают в общественную работу всю 
свою душу. Это Л.В. Орешникова, Н.К. Иванова, 
Н.П. Имаева, Л.Н. Лукиянова, В.Н. Христофорова 
и другие. Пожелала новому составу совета энер-
гии и желания работать на общее благо.

Делегаты избрали новый состав совета орга-
низации из 8 человек, троих членов Контрольно-
ревизионной комиссии и делегатов на обще-
российский съезд. Исполняющей обязанности 
председателя Чувашского республиканского от-
деления ВЖС «Надежда России» конференция 
избрала Орешникову Людмилу Владимировну.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Осудили 
президентские 

поправки
На очередном заседании бюро Алатырского 

горкома КПРФ коммунисты поддержали поправ-
ки КПРФ в Конституцию и осудили президентские 
поправки, которые, по мнению выступавших, на-
целены на то, чтобы дать возможность Путину 
остаться у власти пожизненно, причём неважно 
в каком качестве. И именно это следует разъяс-
нять людям, призывая их голосовать против кон-
ституционных поправок, предлагаемых властью 
и её окружением. Алла Пшеничная предложила 
добиться закрепления в Конституции принципа 
сменяемости верховной власти и восстановления 
нормы, согласно которой президентом страны не 
может быть лицо старше 65 лет.

Александр Киреев предложил инициировать 
проверку составов участковых избирательных 
комиссий города Алатыря. На практике бывает, 
когда члены комиссий якобы от партий «Яблоко», 
«Справедливая Россия» на самом деле состоят 
в «Единой России» или активно работают в её 
пользу. Что само по себе является нарушением 
закона и уставных норм любой партии.

Бюро утвердило Юлию Касаткину в качестве 
руководителя городского отделения Всероссий-
ского женского союза «Надежда России». 

Единогласную поддержку получило предло-
жение секретаря горкома по оргработе Ларисы 
Вавиловой о начале планомерного обхода и объ-
езда коммунистами алатырских микрорайонов и 
встреч с населением для усиления агитационно-
разъяснительной работы в преддверии местных и 
республиканских выборов.

Немало говорилось на заседании и о насущ-
ных проблемах. К примеру, в условиях отсутствия 
денежных средств невозможно проводить массо-
вые мероприятия, особенно с детьми и молодё-
жью, нуждающимися не только в моральном, но 
и материальном поощрении. А из-за всё возрас-
тающего оттока горожан молодого и среднего воз-
растов в поисках работы в крупные мегаполисы 
и другие регионы снижаются перспективы и для 
увеличения партийных и комсомольских рядов. 

По всем рассмотренным вопросам приняты 
соответствующие решения.

Александр Киреев.

Женсоюз «Надежда России» подвёл итоги

В Шумерлинском горкоме 
КПРФ прошла встреча ветера-
нов ВДВ, ГСВГ и других воин-
ских соединений, приуроченная 
ко Дню вывода советских войск 
из Афганистана. 

С докладом выступил воен-
ный комиссар Шумерлинского и 
Порецкого районов О.И. Петров, 
рассказавший о дислокации со-
ветских Вооружённых Сил за 
пределами государства. Наши 
воины тогда оказывали помощь 
Египту, Никарагуа, Бангладеш и 
другим странам. Военком вру-
чил благодарственные письма 
ветеранам.

Ветераны ВДВ Г.Н. Вашуркин 
и Р.М. Махмутов вспомнили о 
своих однополчанах – участни-

ках боёв в Афганистане, и вру-
чили благодарственные письма 
воинам-интернационалистам.

Первый секретарь Шумер-
линского горкома КПРФ, ветеран 
ГСВГ, А.М. Швецов рассказал 
о подвигах ветеранов Афгани-
стана, о ребятах из Шумерлин-
ского района, участвовавших в 

боевых действиях за пределами 
СССР. Погибших воинов почти-
ли минутой молчания. В заклю-
чение он вручил памятные ме-
дали «75 лет Великой Победы» 
ветеранам воинского братства.

А. Швецов,
первый секретарь 

Шумерлинского горкома КПРФ.

День памяти в Шумерле

Чебоксарский райком КПРФ организовал 
для школьников экскурсию в Культурно-
выставочный центр «Радуга» в Чебоксарах. 
Большинство из них – пионеры.

Ребята увидели живописные работы худож-
ников Акцыновых, фотовыставку «Антарктида» и 
подборку фотографий по военной тематике, приу-

роченную ко Дню рождения Красной Армии, побы-
вали в зале индийской культуры, даже померили 
традиционную индийскую одежду. Очень порадо-
вал ребят мастер-класс по рисованию цветным 
песком. Свои работы юные художники взяли с со-
бой, чтобы подарить своим мамам на 8 Марта.

Первый секретарь райкома КПРФ Михаил Коз-
лов провёл с ребятами 
беседу о знаменательных 
датах этого года. Неко-
торые из ребят изъявили 
желание стать пионера-
ми. Галстуки им повяжут 
в День пионерии 19 мая в 
Чебоксарах, на площади 
Республики перед памят-
ником В.И. Ленину.

Посещение «Радуги» 
запомнится школьникам 
надолго.

Пресс-служба 
Чувашского 

рескома КПРФ.

«Радуга» запомнится пионерам надолго


